

de patriotisme qui mérite une haute considération. Pourquoi confier notre argent à des sociétés cosmopolites ou antifrancaises qui, non seulement n'ont rien de commun avec nos idéals, mais leur sont souvent hostiles. Grâce à Dieu, nos sociétés catholiques et canadiennes-françaises offrent autant d'avantages et de garanties, au point de vue financier, qu'aucune autre société.

Il est donc bien important qu'on fasse l'éducation de notre peuple sur ces questions et nous sommes certain que Messieurs les curés favoriseront de leur mieux la croisade de M. le chanoine Le Pailleur et de M. Désaulniers.

BENEDICTION DE LA NOUVELLE MAISON-VICARIALE.

Le 14 septembre restera un jour mémorable dans les annales des Rdes Sœurs Grises de Saint-Boniface. La cérémonie de la bénédiction de leur nouvelle et monumentale Maison-Vicariale avait attiré une foule nombreuse d'amis qui étaient heureux de prendre part à leur joie et à leur triomphe. Quarante prêtres étaient venus de diverses parties du diocèse et faisaient couronne à S. G. Mgr l'Archevêque, qui parcourut l'immense maison en y répandant les bénédictions au chant des psaumes. Sa Grandeur était assistée du R. P. Cahill, provincial des O. M. I., et de M. l'abbé Cherrier, curé de l'Immaculée-Conception, à Winnipeg.

Cette nouvelle Maison-Vicariale, avec laquelle l'Hospice Taché ne forme plus qu'un tout, s'élève en forme de croix latine, dont les bras ont une longueur totale de 270 pieds et une largeur de 50. L'arbre principal, en comptant les 100 pieds de l'Hospice, mesure 260 par 50. Il repose sur une base en forme de losange de 92 par 52: ce qui fait une longueur totale de 312 pieds. L'édifice a quatre étages et est surmonté d'un vaste dôme.

Les travaux ont été exécutés à la journée sous la direction de la Rde Mère Despins, supérieure de la vicairie de Saint-Boniface. Constantement sur les chantiers du matin au soir la Rde Mère a poussé les travaux avec entrain et épargné une cinquantaine de mille piastres, qu'il eût fallu payer de plus à un entrepreneur. Ajoutons qu'elle a été admirablement secondée par un architecte habile et docile, M. Elie Lusignan. L'édifice est estimé à \$ 300 000. Il sert à la fois de quartiers généraux à l'administration de la vicairie, de noviciat pour la communauté et d'orphelinat pour les filles. L'ancienne Maison-Vicariale, vieille de plus d'un demi siècle, a été transformée en HOSPICE DES VIEILLARDS ET DES INCURABLES.

La chapelle de la nouvelle maison, selon la coutume des Sœurs Grises de Montréal, est tout à fait remarquable. On n'a vraiment rien épargné pour préparer une demeure à Notre-Seigneur. Aussi Mgr l'Archevêque, agréablement surpris en apercevant cette vaste chapelle